

ENTORNO

La Fiba ficha al abogado que combatió el dopaje de estado en Rusia

Richard McLaren se incorpora a la dirección de integridad de la Federación Internacional de Baloncesto tras presidir su tribunal de arbitraje entre 2011 y 2019.

Palco23
2 abr 2020 - 09:18



La Fiba ficha a uno de los abogados más mediáticos de la industria del deporte. La Federación Internacional de Baloncesto ha incorporado a Richard McLaren como director de su oficina de integridad, después de presidir su tribunal de arbitraje entre 2011 y 2019.

El letrado canadiense es conocido por haber encabezado la investigación que acabó demostrando el dopaje de estado de los atletas ruso. McLaren también lidera un equipo de investigación que actualmente examina acusaciones de corrupción en las competiciones de levantamiento de pesas.

Tras ratificarse su nombramiento en la última junta de la organización, el profesional ha señalado que está “encantado de trabajar para la Fiba; les felicito por el liderazgo asumido en su intento de asegurar la integridad del deporte”. “Confío en que esta

relación les ayudará a cumplir con su desafío ético en el intento de que los espectadores, los jugadores y los entrenadores sigan creyendo en este deporte”.